

Casa de las Américas installe le jury de son Prix littéraire



La Havane, 16 janvier. (RHC).- Casa de las Américas a installé ce lundi le jury de son Prix littéraire en présence du ministre cubain de la Culture, Abel Prieto.

Silvio Rodriguez, poète et chanteur, fondateur du mouvement cubain de la chanson engagée, a prononcé le discours de bienvenue aux intellectuels latino-américains et caribéens qui choisiront les lauréats du Prix Casa de las Américas 2018.

« Mon ami, poète et penseur, Roberto Fernandez Retamar, m'a demandé l'année dernière d'inaugurer les travaux de cette édition du Prix. Il sait que même si la modalité de chanson n'est pas comprise dans ce Prix, il est incontestable qu'ici on a beaucoup chanté. »

Il a rappelé que le mois prochain les chanteurs engagés de sa génération célébreront les 50 ans de leur première présentation à la Casa de las Américas.

« Beaucoup de romans, de récits, des pièces de théâtre devraient parvenir plus tard. Bon nombre de poèmes devraient

aussi parvenir plus tard, parce que cette maison a la vertu de rassembler des hommes et des femmes plus intéressés au sort de leurs peuples qu'à celui de leurs propres mots.

Ceux qui ont fait partie, comme nous, de cette maison des Amériques ces 59 dernières années, détiennent des preuves, en tout premier lieu, du fait que le bien est possible et que l'art et la culture font partie de sa substance. »



Radio Habana Cuba